



**Marco  
Ilabaca Cerda**  
Diputado por  
Los Ríos



## Un centro de Hemodiálisis en Corral

**S**i en algo la respuesta del Estado debe ser rápida, oportuna y eficiente, es en Salud.

Demorar en este ámbito afecta la calidad de vida de las personas y hace la diferencia entre la vida o la muerte.

Por esta razón es que he asumido un fuerte compromiso con conseguir la implementación de un centro de Hemodiálisis en la comuna de Corral y sobre ello hay un par de buenas noticias.

Lo primero que se debe decir es que las personas que se dializan y pertenecen a sectores rurales deben trasladarse largos trayectos para recibir su tratamiento lo cual afecta aún más la salud e implica un costo económico y un desgaste emocional que a veces son muy complejos de afrontar.

Por ello es que establecer unidades de hemodiálisis en zonas rurales como Corral es también otorgar una dimensión de dignidad y equidad en salud.

La buena noticia es que existe un compromiso del Ministerio de Salud para implementar en 2025 un centro de hemodiálisis para Corral, como parte de un plan piloto a nivel nacional y para disponer de estas unidades en comunas de zonas extremas.

En el caso de la Unidad de Hemodiálisis para Corral se considera una inversión cercana a los \$190 millones.

Estos fondos los vamos a pelear en la Ley de Presupuesto 2025 que tramitamos estos días en la Cámara de Diputados.

No obstante, hay un Plan B ante el improbable caso que estos fondos no sean aprobados.

Tenemos el compromiso del Gobierno Regional para asignar los recursos a través de fondos regionales, bajo la convicción de que sí o sí Corral debe contar con esta Unidad de Hemodiálisis en 2025.

En resumen, cuando la política se concentra en mejorar la calidad de vida de las personas, sin importar su condición o lo aislados que puedan estar los territorios que habitan, siempre surgen buenas noticias.